



# Fernández Noroña volvió a tundir a Jorge Ramos por insistir en que dictaduras no vayan a la Cumbre de las Américas



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado por el Partido del Trabajo (PT), se lanzó una vez más contra el periodista, **Jorge Ramos**, por la segunda respuesta que emitió al presidente, [Andrés Manuel López Obrador \(AMLO\)](#), **ante su negativa por acudir a la Cumbre de las Américas**.

Esto, luego que el tabasqueño respondiera a un primer *Tweet* del reportero para reiterar su ausencia al encuentro **si Estados Unidos (EE.UU) insiste en excluir a las dictaduras de Cuba, Venezuela y Nicaragua** por atentar en contra de [“la carta democrática de las Américas”](#).

Ante ello, en un segundo pronunciamiento, Ramos también se mostró firme a que dichos regímenes **“no deben ser un ejemplo a seguir”** en razón de la violación a los derechos humanos que han perpetrado. Pero fue esta declaración con la cual Noroña desacreditó al reportero de *Univisión* tachándolo como **“muñeco de ventrílocuo”**.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/05/12/fernandez-norona-volvio-a-tundir-a-jorge-ramos-por-insistir-en-que-dictaduras-no-vayan-a-la-cumbre-de-las-americas/>